

令和6年度(2024)

# 幼稚部だより

令和6年9月5日(木) NO. 6 スラバヤ日本人学校幼稚部



インドネシア語  
Harimau  
Sumatra  
(ハリマウ スマトラ)  
日本語  
スマトララ

## 2学期が始まりました。

8月26日(月)から2学期が始まりました。始業式では、年長児が夏休みの思い出を話したり、副園長先生より2学期の行事予定を聞いたりして、楽しかった夏休みを振り替えるとともに、2学期の園生活に対して意欲や関心を持つことができました。

2学期は、多くの行事を経験することで心身ともに大きく成長する時期です。学年や園全体の課題に向かって見通しをもって取り組む中で、友達の良さに気づき、友達と力を合わせてやり遂げた満足感を味わえるように指導や支援をしていきます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

### 9月の行事予定

- 9月 2日(月) 安全点検、現地校視察団来校
- 4日(水) 避難訓練2
- 7日(土) 保育自由参観
- 11日(水) 校外プール⑤
- 13日(金) 親子遠足
- 18日(水) 校外プール⑥
- 20日(金) 7、8、9月生まれ誕生会
- 25日(水) 校外プール⑦



### 9月の歌

- ・「トンボのめがね」
- ・「まつぼっくり」
- ・「大きな栗の樹の下で」
- ・「ねずみの嫁入り」挿入歌



### 9月の体操

- ・「おばけのバケチャマ」
- ・「サンサン体操」
- ・「バナナ体操」
- ・「ねずみの嫁入り」のダンス

## ☆9月2日(月) 現地校の先生方が視察にみえました。

年長 ばら組さんと一緒に

年中 ゆり組

年少たんぽぽ・2歳もも組



イスラム教育財団エルファラビー学校の先生方6名が視察にみえました。園児達の着替えや食事の準備、トイレなど自立性や社会性が身に付く活動に非常に感銘を受けた、とのことで、たくさん褒めていただきました。

## ☆9月4日(木) 「第2回避難訓練」を実施しました。



学校の校庭に1次避難をしてから、徒歩で近くの警察署に2次避難しました。暑い中「お、か、し、も」を守ってしっかりと訓練ができました。

～保護者の皆さまへお願い～

園児たちが物作りの面白さを味わい、豊かな感性と表現を培うための制作活動を予定しています。ご家庭に下記の廃材がありましたら、ご提供ください。紙袋、空き箱、プラスチック容器、トレイ、トイレットペーパーやラップの芯、ペットボトルの蓋、毛糸、リボン、ボタン、ひもなど材料になりそうな物。